
智行理财网
名下有7张信用卡算多吗？可能会有这些后果

  

很多人为了能获得足够多的周转资金，就去办了多张信用卡。但是小编要说的是凡
事都要有个度，办信用卡也是如此，并非你持卡数量越多越好，否则很容易带来一
些负面影响。这里有人会问，名下有7张信用卡算多吗?下面一起来了解下。

小编一般推荐信用卡的张数为4张就好，但是类型不要相同，能覆盖衣食住行四个
方面就行了。而名下有7张信用卡，已经比4张多超了3张，自然算是多了。而前面
有提到，信用卡数量多是会有一些负面影响的，这里从我们最关心的银行贷款方面
来分析。

我们都知道，办银行贷款的时候，银行都会央行征信征信系统查询申请人的征信情
况，而征信调查分为贷款申请、信用卡申请、担保资格审查等，这些都是会在个人
征信报告的查询栏里显示，而这些可以让银行了解申请人的还款能力和负债情况。

要是申请人没有办理贷款、也没有为他人进行过担保，只是办了信用卡，那么银行
就会着重调查其信用卡相关情况。如果持卡人名下有7张信用卡，并且额度都是万
元以上，而其收入不是很高，也就是明显和负债率不匹配，那么银行批贷可能就没
那么顺利了。

小编有曾经有身边朋友就遇到过这样的事，临近过年的时候想贷款买辆车，结果根
本批不下来，因为银行在查他的征信情况，发现他名下有7信用卡，认为他的负债
率过高，贷款存在一定的风险，要求他至少注销掉自己名下一半的信用卡再来。

由此可见，信用卡数量并非越多越好，若是你名下也有7张信用卡，想办银行贷款
业务，最好先把用处不大的信用卡注销掉，降低自己的负债率再去申请吧。最后要
说的是，大家在没有足够的管理能力和执行力时，不要盲目的申请信用卡，要根据
自己的实际情况来定。
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